China registra aumento notable en la búsqueda de destino Cuba



Imagen de archivo/RHC

Beijing, 5 may (RHC) China registró este domingo un aumento del 40 por ciento en la búsqueda de boletos de avión y hoteles en Cuba, luego del anuncio de la exención de visados para los chinos.

De acuerdo con el periódico local The Paper, la plataforma Ctrip reportó este incremento con respecto al día anterior y notificó que los residentes de Beijing, Shanghái, Guangdong, Zhejiang, Jiangsu, Tianjin, Shandong y Fujian mostraron un gran interés por el tema.

En la plataforma de viajes Qunar ya está disponible la ruta de vuelo directo Beijing-Habana, con escala en Madrid, operada por AirChina, que realizará su recorrido inaugural el día 17.

Según Qunar, las ciudades turísticas más populares en la isla son La Habana y Varadero, mientras que la opción de viaje de 14 días por cuatro países del Caribe (México, Cuba, Costa Rica y Panamá) está entre las rutas más buscadas.

Qin Jing, vicepresidente de Ctrip Group consideró que con la exención de visa y la reanudación de vuelos directos se reducirán significativamente los costos de tiempo y dinero para los turistas, por lo que puede esperarse que más visitantes chinos exploren estos destinos.

Durante la clausura del Feria Internacional del Turismo (FITCuba 2024), el ministro de Turismo de la isla, Juan Carlos García, anunció que los ciudadanos chinos con pasaporte ordinario podrán ingresar a esa nación caribeña sin necesidad de visa.

El titular también informó que el gigante asiático será el país invitado de honor en la edición de este evento del próximo año.

En declaraciones recientes a Prensa Latina, la consejera cubana de Turismo para Asia, Elizabeth Cristina Vela, dijo que Cuba se centra en la promoción de sus características de seguridad y conexión con la naturaleza.

Retomar el vuelo directo Beijing-Habana con AirChina es uno de los principales objetivos de ambas naciones tras la paulatina recuperación del sector a nivel internacional.

En una visita reciente al gigante asiático, el primer ministro de Cuba, Manuel Marrero, explicó a turoperadores y trabajadores del turismo de China los atractivos de la isla que la hacen un destino de preferencia.

Durante un Foro de intercambio en la sede de la Embajada caribeña en Beijing, enfatizó que pese a la difícil situación económica derivada de la incidencia del bloqueo estadounidense y la Covid-19, Cuba es un país alegre que continúa su camino al desarrollo.

Marrero los instó a romper la cantidad de visitas de turistas chinos a la isla en un año, cifra que se ubica en unos 50 mil registrado en 2018.

https://www.radiohc.cu/noticias/economia/353953-china-registra-aumento-notable-en-la-busqueda-dedestino-cuba



Radio Habana Cuba